

ABSTRAK

Fatimah. 2024. *Pengaruh Aplikasi Wordwall terhadap Hasil Pembelajaran Menulis Puisi Siswa Kelas VIII SMP Unismuh Makassar.* Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing 1 Abdul Munir dan Pembimbing 2 Maria Ulviani.

Tujuan dalam penelitian ini untuk mengetahui Pengaruh Penggunaan Aplikasi *Wordwall* terhadap Hasil Belajar Menulis Puisi Siswa Kelas VIII SMP Unismuh Makassar. Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan metode *pre-eksperimen* dengan melibatkan satu kelas serta pertemuan sebanyak dua kali pertemuan. Dalam penelitian ini, salah satu jenis teknik pengambilan sampel *Nonprobability Sampling* yaitu *Sampling Purposive*. Karena kurangnya populasi yang ada, Adapun peneliti melakukan pengambilan sampel secara acak dengan adanya pertimbangan dari penilaian atau analisisnya. Maka penelitian ini mengambil subjek sebanyak 11 siswa dari kelas VIII Tahfiz.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah peneliti lakukan, maka dapat disimpulkan bahwa penggunaan aplikasi *wordwall* dalam pembelajaran puisi terdapat pengaruh yang signifikan terhadap meningkatkan keterampilan menulis puisi siswa kelas VIII SMP Unismuh Makassar. Perolehan skor rata-rata hasil belajar siswa sebelum (*pretest*) diberikan perlakuan menggunakan aplikasi *wordwall* yaitu 57. Sedangkan setelah (*posttest*) diberikan perlakuan menggunakan aplikasi *wordwall* yaitu 85. Perolehan hasil uji-t terhadap *pretest* dan *posttest* pengaruh penggunaan aplikasi *wordwall* terhadap hasil belajar menulis puisi kelas VIII SMP Unismuh Makassar yaitu nilai thitung (6,210) ttabel (1,812) maka H_0 ditolak dan H_1 diterima. Pada uji N-Gain dapat dianalisis kemampuan hasil belajar siswa menulis puisi menggunakan aplikasi *wordwall* berada pada interval $g \geq 0,7$ yaitu kategori tinggi 63%. Hal tersebut menunjukkan bahwa penggunaan aplikasi *wordwall* terdapat peningkatan pada kemampuan menulis puisi siswa kelas VIII SMP Unismuh Makassar.

Kata kunci: menulis, puisi, *wordwall*, hasil belajar.

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim Alhamdulillahirabbil Alamin, segala puji bagi Allah *Subhanahu Wa Ta'ala*, Sang Khalik yang telah memberikan Rahmat dan segala nikmatnya yang tiada tara kepada penulis. Atas izin dan karuni-Nya, penulis dapat menyelesaikan dengan judul “Pengaruh Aplikasi Wordwall Terhadap Hasil Belajar Menulis Puisi Siswa Kelas VIII SMP Unismuh Makassar”.

Salawat serta salam kepada junjungan Nabi Muhammad *Shalallahu Alaihi Wassalam* yang telah membawa kita dari zaman kegelapan menuju zaman yang terang-benderang kepada keislaman yang berpedoman pada Al-Quran dan As-Sunnah. Semoga syafaatnya mengalir pada kita di hari akhir kelak. Beliau menjadi panutan seluruh umat Islam untuk menjadi hamba yang sabar dan kuat dalam menghadapi segala perkara.

Setiap orang dalam berkarya selalu mencari kesempurnaan, tetapi terkadang kesempurnaan itu terasa jauh dari kehidupan seseorang. kesempurnaan bagaikan fatamorgana yang semakin dikejar, semakin menghilang dari pandangan, bagai Pelangi yang terlihat. Segala upaya telah penulis kerahkan untuk membuat tulisan ini selesai dengan baik dan bermanfaat dalam dunia pendidikan, khususnya dalam ruang lingkup Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar.

Motivasi dari berbagai pihak sangat membantu dalam perampungan tulisan ini. Tidak ada kata yang pantas penulis ucapkan kecuali terima kasih yang teramat tulus kepada Ibunda tercinta, Sumarni Sulaiman yang telah berjuang, berdoa, mengasuh, membesarkan, mendidik, dan memberikan kasih sayang yang tiada tara, dan membiayai kepada penulis dalam proses pencarian ilmu. Demikian pula, penulis mengucapkan